

# Riegos de Levante propone crear un banco de tierras y una escuela agrícola

La intención pasa por poner en común a propietarios de terrenos con personas que quieran poner en marcha nuevos proyectos productivos en el Camp d'Elx, así como formar a los futuros agricultores capacitándoles en las técnicas tradicionales y modernas

🕒 01:50

Me gusta



## J. M. GRAU

Los responsables de Riegos de Levante, la entidad de regantes que agrupa a 20.000 comuneros y comprende 30.000 hectáreas desde Orihuela hasta Mutxamel, trasladó ayer al alcalde Elche y candidato socialista a revalidar el cargo, Alejandro Soler, dos iniciativas principales con el fin de que se pudieran poner en marcha en un futuro breve: la gestación de un banco de tierras, y la puesta en marcha de una escuela de formación agraria.

Soler acogió estas iniciativas con agrado y afirmó que tenía previsto incorporarlas a su programa electoral. "Hemos venido para pedirles aportaciones al proyecto de futuro de la ciudad", señaló el alcalde, quien, acompañado por el socialista y concejal de

Urbanismo, Alejandro Pérez, se trasladó a la sede de esta entidad de riego, en el Parque Agroalimentario, para reunirse con Manuel Serrano (presidente), José Manuel Miralles (gerente) y Ángel Urbina (portavoz).

En definitiva, el banco de tierras consistiría en poner en contacto y colaboración propietarios de terrenos con aquellas personas que quieran dar productividad a unas tierras que muchas veces están infrutilizadas o abandonadas. La idea no es del todo nueva, tal y como recordó Manuel Serrano, pero no se había vuelto a poner encima de la mesa desde hace más de una década.

Por otra parte, la escuela de capacitación y de formación agraria trataría de contribuir a mejorar la preparación de los agricultores, tanto en técnicas tradicionales como en modernas para mejorar y potenciar sus cultivos. Soler, quien subrayó que "la agricultura es un sector estratégico porque es un producto de primera necesidad, genera empleo, es un factor determinante" y "permite la preservación de nuestro territorio", agregó a su vez que seguirán apoyando a Riegos de Levante y a los agricultores en su reivindicación en defensa del trasvase Tajo-Segura, pero también en seguir exigiendo a la Administración autonómica "una solución al problema de El Hondo, en una situación próxima a la agonía, ante la pasividad y falta de compromiso real de la Generalitat Valenciana".

El candidato socialista también tuvo palabras para la cuestión de la modernización de los regadíos en Elche y alertó de que se pueden perder cerca de 24 millones de euros en este sentido si el Consell no firma los convenios necesarios donde el 45% del coste de los proyectos los pondría el Gobierno central, y el 40% la Generalitat.

Por su parte, el presidente de Riegos de Levante, Manuel Serrano, aseguró que ayer era un día especial para él y agradeció que se empiece a hablar del campo no como un sector primario -"porque es arcaico", dijo- sino como un sector estratégico.

A renglón seguido subrayó las relaciones excelentes que Riegos de Levante ha tenido con el Ayuntamiento y pidió a Soler que este tipo de encuentros "no se queden en una visita de cortesía y preelectoral" y que se reediten por tanto con cierta asiduidad.

"Riegos de Levante está dispuesta a trabajar en el desarrollo del campo y en el desarrollo de la ciudad", agregó Serrano, quien añadió que "Elche tiene que dejar de ser únicamente calzado; y no tengo nada en contra del calzado".



Un momento del encuentro ayer entre los socialistas y el equipo directivo de Riegos de Levante. DIEGO FOTÓGRAFO!